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В этом году начнется 
долгожданный ремонт 
Загорской улицы 
в Дмитрове, которая 
не реконструировалась 
более десяти лет. 
Проект реализуется 
в рамках комплексного 
благоустройства 
Советской площади при 
поддержке правительства 
Московской области.

Сейчас идет подготовка тех�
нической документации, после 
чего объявят конкурс на про�
ектирование. Особое внима�
ние уделят мнению жителей – 
запланированы общественные 
обсуждения, где можно будет 
внести предложения по буду�
щему облику улицы.

В ходе работ заменят ста�
рую брусчатку, отремонтиру�
ют тротуары и лестницы, ор�
ганизуют систему водоотвода. 
Для удобства маломобильных 

граждан установят пандусы. 
При этом исторический архи�
тектурный облик улицы со�
хранят.

Важной частью проекта ста�
нет озеленение – существую�
щие зеленые зоны дополнят 
новыми кустарниками и низ�
корослыми растениями. Рабо�
ты будут проводить поэтапно, 
чтобы минимизировать неу�
добства для жителей и местно�
го бизнеса.

– Мы стремимся создать 
комфортное пространство, 
сохранив уникальный ха�
рактер Загорской улицы. 
Это наш общий проект, и 
мнение ка ж дого жителя 
важно, – подчеркнул глава 
Дмитровского муниципально�
го округа Иван Курданин.

Точные сроки начала работ 
станут известны после заверше�
ния проектирования. О датах 
общественных слушаний будет 
объявлено дополнительно.

25 марта профессиональный 
праздник отметили люди, 
чей труд наполняет нашу 
жизнь красками, эмоциями и 
вдохновением, – работники 
культуры! 

Наши учреждения культуры год за го-
дом показывают высокий уровень.

В 2024 году ДК «Подъячево» стал побе-
дителем конкурса регионального мини-
стерства культуры и туризма на лучшее 
сельское учреждение культуры. А в этом 
году в этом конкурсе одержала победу 
Подосинковская библиотека. 

Детская художественная школа и Цен-
тральный дворец также не отстают и во-
шли в топ лучших учреждений региона. 

Большое внимание уделяется обнов-
лению инфраструктуры. 

В 2024 году было проведено: 

 редизайн первого этажа филиала «ДЗФС» 
ЦДК «Созвездие»;

 ремонт кровли в ДК «Керамик» и Ново-
Гришинском СДК; 

 ремонт входных групп и фасадов 
в филиалах ЦКР «Синьковский»; 

 ремонт музейно-выставочного 
комплекса и входных групп музея-
заповедника «Дмитровский кремль».

На этот год запланировано:

 модернизация сантехнических систем 
в филиале «ДЗФС»;

 ремонт помещений в здании СДК 
«Ермолино»;

 обновление фасада ЦКР «Яхромский».

Особо отличившимся работникам вручи-
ли награды к празднику. 

Звание «Заслуженный работник куль-
туры Московской области» присвоено ди-
ректору Дмитровской детской школы ис-
кусств Алексею Маслову и директору ЦКР 
«Яхромский» Наталье Шакович. 

– Дорогие работники культуры, желаю 
вам неиссякаемой энергии, творческих 
свершений и благодарной публики, – по-
желал глава Дмитровского муниципаль-
ного округа Иван Курданин. 
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Загорская улица готовится 
к масштабному обновлению
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Глава Дмитровского 
муниципального округа 
встретил свой день 
рождения на рабочем 
месте: провел личный 
прием жителей. 

Житель деревни Подмошье 
Александр обратился с прось�
бой обустроить дорогу к но�
вым домам. Иван Юрьевич 
пору чил заместителю Сер �
гею Лопатникову выехать на 
место, определить границы 
участков и проработать вари�
анты строительства. Решение 
будет принято в кратчайшие 
сроки. 

Владимир, проживающий 
на улице Чекистской в Дми�
трове, выразил обеспокоен�
ность состоянием дымохо �
дов и вентиляционных шахт 
в своем доме. 

– Это вопрос безопасно�
сти при эксплуатации газо�
вого оборудования, поэто�
му проверим их состояние 
в приоритетном порядке, – 
подчеркнул Иван Курданин. 

Уже на с лед у ющий день 
специалисты управляющей 
компании, газовой службы и 
ВДПО провели осмотр. 

Кроме того, житель пожало�
вался на шум от отопительной 
трубы и работу котельной. 

– Рассматривается вопрос 
включения котельной в пер�

спективный план работ на 
2026 год. МУП «ДУ ЖКХ» пла�
нирует заменить ее на совре�

менную модульную установ�
ку – она будет компактнее и 
тише, – пояснил заместитель 

главы муниципалитета Сер�
гей Колков.

Дополнительно рассмотрят 
варианты благоустройства 
парковки – асфальтирование 
или отсыпку крошкой после 
проверки наличия подземных 
коммуникаций. 

Все обращения жителей взя�
ты в работу, назначены от�
ветственные и сроки испол�
нения. Глава округа лично 
проконтролирует выполнение 
поручений.

ГЛАВНОЕ

80 ЛЕТ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЕ ]

ГЛАВА ДМИТРОВСКОГО ОКРУГА ВРУЧИЛ ЮБИЛЕЙНУЮ МЕДАЛЬ УЧАСТНИКУ ВЕЛИКОЙ 
ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ ВИТАЛИЮ БОБКОВУ

В Дмитровском 
муниципальном 
округе запущена 

новая   

ЕДИНАЯ 
ДИСПЕТЧЕРСКАЯ 

СЛУЖБА   

Основное 
нововведение  – 
диспетчеры будут 

не только 
принимать заявки, 
но и вести контроль 
за их исполнением 

посредством 
обратной связи 

с жителями. 
Подать заявку 

можно 
по телефону   

+7 (499) 702-22-22   

Операторы будут 
обрабатывать 

обращения 
наших жителей 

круглосуточно, без 
выходных. 

Также оставить 
обращение 

можно через 
интеллектуального 
помощника робота 

Олю, чтобы не 
ждать ответа 
оператора. 

Спектр вопросов: 
эксплуатация 

жилищного фонда, 
коммунальная 

инфраструктура, 
содержание 

общественных 
и придомовых 
территорий, 

уличное освещение, 
содержание дорог 
и многое другое.  

 Каждый будет 
услышан! 

Каждый вопрос 
будет решен!

Глава Дмитровского муни�
ципального округа Иван Кур�
данин посетил участника Ве�
ликой Отечественной войны 
Вита лия Петровича Бобко �
ва, чтобы лично вручить ему 
юбилейную медаль «80 лет По�
беды в Великой Отечествен�
ной войне 1941–1945 гг.».

–  Де ла ю э т о с  особы м 
волнением, ведь я имею 
возможность общаться с 
человеком, который пред�
ставляет славное поколе�
ние, подарившее нам Вели�
кую Победу. Спасибо вам, 
Виталий Петрович, за ваш 
подвиг, – сказал Иван Юрье�
вич, прикрепляя ветерану на�
граду. 

Несмотря на почтенный воз�
раст, ветеран сохранил бод�
рость духа и чувство юмора.

– Во времена СССР я бы ска�
зал: «Служу Советскому Сою�
зу!», а сейчас говорю: «Служу 
России!» – с улыбкой произнес 
Виталий Петрович.

За чашкой чая завязался ду�
шевный разговор о жизни, вой�
не и послевоенных годах. Вита�
лий Петрович поделился вос�
поминаниями о детстве, опа�
ленном войной.

– Мне скоро исполнится 99 
лет, но в нашем роду все дол�

гожители, так что живу, – с 
улыбкой сказал он.

– Мы обязательно отме�
тим и 99�летие, а затем и ваш 
100�летний юбилей, – с тепло�
той ответил Иван Курданин.

Виталий Бобков рассказал 
главе округа, что родился в де�

ревне Большой Двор, тогда Ка�
лининской области. В начале 
войны его семья переехала в 
Мельдино, где он, как и мно�
гие его сверстники, трудился 
наравне со взрослыми в поле. 
Затем ему пришлось работать 
на лесозаготовках.

В 1943 году Виталий Боб�
ков ушел в армию и служил на 
восточных рубежах страны в 
танковом подразделении. По�
сле войны продолжил служ�
бу. Демобилизовавшись в 1953 
году, переехал в Дядьково. Бо�
лее 40 лет проработал на Дми�
тровском экспериментальном 
заводе в отделе снабжения.

Виталий Петрович с гордо�
стью рассказал о сыне, кото�
рый, несмотря на приближа�
ющиеся 70 лет, продолжает 
строить мосты.

По хозяйству ветерану помо�
гает его племянник Анатолий 
Кимович, которому исполни�
лось 80 лет. Он ведет актив�
ный образ жизни и увлекается 
рыбалкой.

По ключевым вопросам 
приняты решения
ОТКРЫТАЯ ВЛАСТЬ ] Глава Дмитровского 
муниципального округа Иван Курданин провел 
личный прием граждан 
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В Дмитровском 
муниципальном округе 
депутаты Госдумы, 
Мособлдумы и депутаты 
фракции «Единая 
Россия» Дмитровского 
округа завершили серию 
отчетных встреч, подводя 
итоги своей работы 
за 2024 год. 

Депутат Государственной 
думы Ирина Роднина акцен�
тировала внимание на расши�
рении мер поддержки участ�
ников СВО и и х семей на 
федеральном уровне в 2024 
году.

Ключевые из них: 
 все участники СВО и ополченцы 

Донбасса получат статус 
ветерана боевых действий;

 военным пенсионерам, 
вернувшимся на службу, вне 
зависимости от их должности, 
сохранят повышенную 
пенсию;

 усиление социальной защиты 
вдов ветеранов боевых 
действий;

 жилищное обеспечение семей;
 отдельная квота при 

поступлении в вузы;
 детей участников СВО примут 

в школы и детские сады вне 
очереди;

 профессиональная 
переподготовка для 
военнослужащих – инвалидов 
боевых действий.

Депутаты Московской об�
ластной думы Марина Шев�
ченко и А лекса н др Орлов 
подробно остановились на ре�
ализации народной програм�
мы партии «Единая Россия», 
которая была сформирована 
из наказов, собранных в ходе 
избирательной кампании в 
2021 году. 

–  На сег од н я ш н и й ден ь 
наказы жителей Дмитров�
ского округа м униципа ль�
ного у ровн я испол нен ы в 
полном объеме, а региональ�
ного уровня – на 90 %. Сре�
д и первоочере д н ы х на ка �
зов жителей Дмитровского 
округа были: строительство 
школы на 1100 мест в 5�м ми�
крорайоне Дмитрова и завер�
шение строительства школы 
на 550 мест в Озерецком, ре�
конструкция очистных соо�
ружений и строительство Ро�
гачевского моста. Результаты 
есть по каждому из этих на�
казов. Школы открыли свои 
двери для учащихся. В этом 
г од у  с тар т у ю т рабо т ы по 
строительству новых очист�
ных сооружений мощностью 
40 тысяч куб м. в сутки и ре�
конструкции Рогачевского 
моста. Он будет расширен до 
четырех полос, а на переез�
де через железнодорожные 

п у ти будет возведен п у те �
провод. Открытие движения 
транспорта по новому мосту 
зап ланировано на четвер �
тый квартал 2026 года, – от�
метила Марина Шевченко.

Депу таты фракции «Еди�
ная Россия» в своих отчетах 
подробно рассказывали о по�
мощи фронт у и поддержке 
участников СВО и членов их 
семей.

– С первых дней специаль�
ной военной операции мы с 
партийцами оказываем все�
стороннюю под держку на�
шим бойцам и их семьям. По 
запросам военнослужащих 
регулярно собираем и пере�
даем необходимое оборудо�
вание, медикаменты, про �
дукты питания. Организуем 
встречи с семьями военнос�
лужащих, помогаем решать 
возн и ка ющ ие воп рос ы,   – 
сказал руководитель фрак�
ции «Едина я Росси я» Петр 
Прокопык.

Всего депу татами в Дми�
тровском округе было про�
ведено 198 отчетных встреч. 
Эти мероприятия позволи�
л и ж и т е л я м окру га  по л у �
чить информацию о проде�
ланной работе и обс удить 
п ла н ы на буд у щее,  вк л ю �
ча я да л ьней шее ра зви т ие 
инфраструктуры, поддерж�
ку социальных инициатив и 
улучшение качества жизни 
в округе.

ГЛАВНОЕ

Депутаты отчитались 
о результатах деятельности 
за 2024 год
ИТОГИ ] 
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Список адресов газифика�
ции населенных пунктов рас�
ширяется. На днях это долго�
жданное и радостное событие 
состоялось в поселке Деденево.

– Мы ждали газификации 
около двух лет. Именно тог�
да газ впервые пришел в наш 
поселок. Раньше отапливали 
дом углем, что, конечно, было 
неудобно. Потом перешли на 
электричество, но и у него 
есть свои недостатки – доро�
говизна. С газом, уверены, бу�
дет значительно легче. Пока 
подключили только плиту, 

отопление – позже. Главный 
плюс, я думаю, будет в низ�
кой стоимости топлива. Слеса�
ри – настоящие профессиона�
лы! Они справились быстро и 
качественно, – поделилась хо�
зяйка дома Екатерина Алек�
сандровна. 

Подать заявку на догазифи�
кацию можно в любое время. 
Главное, чтобы адрес газифи�

кации соответствовал следу�
ющим критериям программы: 
домовладение должно быть 
зарегистрировано, а дом дол�
жен находиться в населенном 
пункте, где уже есть действую�
щий распределительный газо�
провод.

Догазификация подразуме�
вает строительство газопрово�
да до границ земельных участ�

ков без привлечения средств 
жителей. Строительно�мон�
тажные работы внутри гра�
ниц у частка и подготовка 
дома к подключению газа вы�
полняются за счет собствен�
ника домовладения.

На региона льном порта�
ле «Госуслуги» можно решить 
множество вопросов, связан�
ных с газификацией, техни�

ческим обс л у ж ива нием и 
ремонтом газового оборудова�
ния: онлайн заключить и под�
писать договор на ТО, выпол�
нить пуск и наладку газового 
оборудования, подать заявку 
на ремонт и замену газового 
оборудования, произвести пе�
рерасчет размера платы за газ, 
переоформить договор о по�
ставке газа.

В рамках работ проводит�
ся замена котла, что позво�
ли т обеспечи т ь на деж ное 
теплоснабжение и горячее во�
доснабжение для 45 много�
квартирных жилых домов и 

социального объекта. Модер�
низация создаст комфортные 
условия для проживания 1188 
жителей.

По состоянию на 20 мар �
та 2025 года подрядная ор �
ганизация выполнила 60 % 
от общего объема работ: де�
монтированы обмуровка и 
трубная часть котла, прове�
дена экспертиза барабанов, 
изготовлены и установлены 
новые барабаны, завершены 
строительно�монтажные ра�
боты на трубной части, про�
ведены гидравлические ис�
пытания.

Сергей Колков лично про�
инспектировал ход капиталь�
ного ремонта котельной. Он 
отметил, что выполненные ра�
боты обеспечат надежное те�

плоснабжение и горячее во�
доснабжение в предстоящем 
отопительном периоде 2025–
2026 годов.

– В настоящее время осу�
ществляется масштабная 
модернизация систем те �
п ло с н аб ж е н и я ,  и  у ж е  в 
с л е д у ю щ е м  о т о п и т е л ь �
ном сезоне ж и те л и оце �
нят принципиально новый 
у ровень качества обс л у �
живания. Первостепенной 
за дачей а дминистрации 
является обеспечение на�
дежного теплоснабжения 
и создание максимально 
комфортных условий для 
жителей округа, – подчер�
кнул глава Дмитровского му�
ниципального округа Иван 
Курданин. 

ХОЗПОВЕСТКА

ПРЕЗИДЕНТСКАЯ ПРОГРАММА ]

СОЦИАЛЬНАЯ ГАЗИФИКАЦИЯ В ДМИТРОВСКОМ 
ОКРУГЕ: НОВОЕ ПОДКЛЮЧЕНИЕ В ПОСЕЛКЕ ДЕДЕНЕВО

Работы под контролем
ЖКХ ] Заместитель главы Дмитровского муниципального 
округа Сергей Колков проконтролировал ход капремонта 
котельной

В Дмитровском муниципальном округе продолжается 
масштабная модернизация теплоисточников 
и тепловых сетей. Одним из ключевых объектов 
является капитальный ремонт котельной 
в поселке опытного хозяйства «Ермолино» на улице 
Центральной.

– В рамках президентской 
программы «Социальная 
газификация» уже сделаны 
важные шаги к улучшению 
качества жизни наших 
жителей. Это значимые 
изменения в жизни людей: 
тепло в домах, уют и 
комфорт. Масштабная 
работа продолжается.

Иван КУРДАНИН,
глава Дмитровского 

муниципального 
округа Московской 

области:
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18 марта в Дмитровской 
торгово�промышленной па�
лате состоялся семинар, по�

с в я щ е н н ы й  п е р е х о д у  н а 
цифровую маркировку и про�
слеживаемость оборота това�
ров в рамках системы «Чест�

н ы й зна к ».  Мер оп ри я т ие 
собрало представителей биз�
неса, которые получили под�
робную информацию о но �
вовведениях, вступающих в 
силу с 2025 года.

Эксперты, включая препо�
давателя ГК «Поиск» Любовь 
Кускову и представителей 
Дмитровского отдела Роспо�
требна дзора, рассказа ли о 
ключевых изменениях и отве�
тили на вопросы предприни�
мателей.

Основные нововведения:
 с 1 марта 2025 года 

обязательной маркировке 
подлежат нательное белье, 
бытовая химия, парфюмерно-
косметическая продукция и 
моторные масла;

 внедряется разрешительный 
режим работы кассовых 
аппаратов: онлайн-режим 
станет обязательным, 
а с 1 марта 2025 года – 
и офлайн-режим;

 в 2024 году начался переход на 
электронный документооборот 
и поэкземплярный учет для 
пива и слабоалкогольных 
напитков;

 разработаны методики 
по выводу из оборота 
маркированных товаров 
в сфере общественного питания;

 с 1 марта 2025 года изменяется 
порядок формирования кассовых 
чеков в общепите (в соответствии 
с Федеральным законом № 274 
от 8 августа 2024 года);

 – вводится поэтапный 
запрет на оборот 
некоторых видов табачной 
и никотиносодержащей 
продукции (на основании 
Федерального закона № 537 от 
28 декабря 2024 года).

Для определения необхо�
димости маркировки товаров 
предпринимателям рекоменду�
ется обращаться к Распоряже�
нию Правительства РФ № 792�р 
от 28 апреля 2018 года (в редак�

ции 2025 года), где указаны со�
ответствующие коды ТН ВЭД.

Роспотребнадзор уже начал 
проверки, уделяя особое вни�
мание продаже никотиносодер�
жащей продукции несовершен�
нолетним. Нарушители могут 
столкнуться с крупными штра�
фами. Предприниматели также 
могут обратиться в ведомство с 
запросом на проведение профи�
лактического визита.

Семинар стал важным ша�
гом в подготовке бизнеса к гря�
дущим изменениям, помогая 
предпринимателям адаптиро�
ваться к новым требованиям и 
избежать штрафных санкций.

Соглашение 
о сотрудничестве 
подписали глава 
Дмитровского 
муниципального округа 
Иван Курданин 
и председатель Ассоциации 
старост Московской 
области Федор Степанов. 

– Институт старост актив�
но развивается, и в нашем 
округе мы его полностью 
поддерживаем. Ведь старо�
ста – это человек, которому 
доверяют жители села. Через 
него они могут озвучивать 
свои вопросы и пожелания. 
Подписание соглашения о 
взаимодействии с Ассоциа�
цией старост – важный шаг 
на пути к улучшению каче�
ства жизни наших сельчан, – 
отметил Иван Курданин. 

Развитие института сельских 
старост активно ведется в Под�
московье с 2017 года, когда гу�
бернатор Андрей Воробьев вер�
нул активистам официальный 
статус. С того времени избрано 
более 3,3 тысячи старост. Они 
работают над улучшением ин�
фраструктуры своих населен�
ных пунктов.

Одна из приоритетных за�
дач ассоциации – повышение 
эффективности работы сель�
ских старост. Для этого прово�
дятся семинары, круглые сто�
лы, рабочие группы и другие 
мероприятия по актуальным 
вопросам местного значения, 

работает региональный чат «Го�
лосстарост», где уделяется вни�
мание распространению опыта 
работы старост, публикуются 
нужные документы, ведется 
разъяснительная деятельность.

– Иван Юрьевич – один из 
немногих глав муниципали�

тетов Московской области, 
ко торы й п ри глас и л на ш у 
Ассоциацию к сотрудниче�
ству,  – сказал Федор Степа�
нов.  – В Дмитровском муни�
ципальном округе работа со 
старостами ведется на очень 
хорошем уровне, и уверен, 

ч то на ше сот рудн и чес т во 
принесет только положитель�
ные плоды.

Согласно соглашению о со�
трудничестве при главе окру�
га будет создан совет старост, 
а во время выездных админи�
страций для старост будет ор�
ганизовываться отдельный 
час старост.

– У нас с администрацией 
выстроено хорошее деловое 
сотрудничество. Нас, старост, 
всегда слышат, мы можем ве�
с т и конс т ру кт и вн ы й д иа �
лог. И озвучиваемые пробле�
мы а дминистрация округа 
всегда помогает решать. От 
подписания соглашения на�
деюсь, что наше взаимодей�
ствие с м у ниципа литетом 
только улучшится и станет 
еще более продуктивным, – 
поделилась староста деревни 
Клюшниково Валентина Га�
леева.

РАЗВИТИЕ

Совет старост создадут в округе
СОТРУДНИЧЕСТВО ] В Дмитрове состоялось подписание соглашения 
о взаимодействии муниципалитета и Ассоциации старост 
Московской области

ПРАВА ПОТРЕБИТЕЛЕЙ ]

СЕМИНАР О ПЕРЕХОДЕ НА ЦИФРОВУЮ МАРКИРОВКУ 
ТОВАРОВ «ЧЕСТНЫЙ ЗНАК» ПРОШЕЛ В ДМИТРОВСКОЙ 
ТОРГОВО-ПРОМЫШЛЕННОЙ ПАЛАТЕ 

– Переход на цифровую 
маркировку – это важ-
ный шаг для повышения 
прозрачности рынка и 
защиты потребителей. 
Мы понимаем, что для 
бизнеса это новые вызовы, 
поэтому наша задача – 
максимально поддержать 
предпринимателей, предо-
ставив им всю необходи-
мую информацию и помощь 
в адаптации к изменениям. 
Такие семинары – это 
возможность напрямую 
обсудить вопросы и найти 
решения, которые помогут 
бизнесу развиваться в но-
вых условиях.

Иван КУРДАНИН,
глава Дмитровского 

муниципального 
округа Московской 

области:
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По пору чен и ю гла вы 
Дмитровского м у ници�
па льного окру га Ивана 
Курданина заместитель 
главы Сергей Лопатников 
встретился с жителями 
улицы Космонавтов, что�
бы обсудить реализацию 
проекта по комплексному 
благоустройству дворовых 
территорий.

В рамках муниципаль�
ной программы «Форми�
рование современной ком�
фортной городской среды» 
в Дмитровском округе бу�
дут приведены в порядок 
18 дворов у 30 многоквар�
тирных домов на общей 
площади 39 тысяч квадрат�
ных метров. 

Заместитель директо �
ра МКУ «ЖКХ и благоу�
стройство» Ольга Лобано�
ва подробно рассказала о 
планах работ, сопроводив 
выступление презентацией. 
В перечень мероприятий 
войдут: увеличение чис�
ла парковочных мест, рас�
ширение проезжей части, 
модернизация детских и 
спортивных площадок, ас�
фальтирование народных 
троп, обустройство водоот�
ведения для предотвраще�
ния скопления воды. 

Во время обсуждения 
Сергей Лопатников при�
звал жителей активно вы�
сказывать свои предложе�
ния, особенно по вопросам 
покры т и я с пор т и вн ы х 
площадок, организации 

мест для игры в волейбол, 
установки современного 
освещения, расширения 
тротуаров за счет газонов 
(по необходимости). 

– Перед началом работ 
в каждом дворе мы обя�
зат е л ьно п рове дем о т �
де льн у ю вст реч у с ж и�
телями, чтобы на месте 
обсудить детали и при не�
обходимости скорректи�
ровать план,  – подчеркнул 
Сергей Лопатников. 

Кроме того, подрядчи�
ки будут обязаны разме�
щать информационные 
щиты с контактами ответ�
ственных лиц, чтобы жи�
тели могли оперативно по�
лучать ответы на вопросы.

– Наша задача не толь�
ко создавать комфорт�
ную среду для жизни и 
отдыха, но и информиро�
вать жителей о реализуе�
мых проектах. Также нам 
важно услышать мнение 
самих жителей: их сове�
ты помогут определить 
оптимальные решения 
для каждого двора, – от�
метил Иван Курданин.

КАЧЕСТВО ЖИЗНИ

Новое пространство 
для отдыха
БЛАГОУСТРОЙСТВО ] Современный парк построят для жителей 
поселка Некрасовский
Заместитель главы 
Дмитровского 
муниципального округа 
Сергей Лопатников 
встретился с жителями 
микрорайона Строителей 
поселка Некрасовский. 
Встреча стала отличной 
возможностью для 
жителей одного из 
крупнейших микрорайонов 
узнать о предстоящих 
работах по благоустройству 
лесопарковой зоны, 
расположенной рядом с их 
домами.

Автор проекта и главный 
архитектор ООО «Юнистрой 
Проект» Мария Желтикова 
представила планы будуще�
го обустройства. Она рассказа�
ла и показала на слайдах пре�
зентации, как преобразится 
территория. Появится уютная 
зона отдыха с благоустроен�
ными дорожками, оборудован�

ными дренажами в низинах, 
детскими и спортивными пло�
щадками, включая зоны для 
воркаута и памп�трека. Так�
же планируется создать шесть 
комфортных зон для приготов�
ления шашлыков и барбекю, 
установить качели. Вся терри�
тория будет освещена и осна�
щена системой видеонаблюде�
ния «Безопасный регион».

Жители микрорайона актив�
но участвовали в обсуждении, 
задавая вопросы о деталях про�
екта. Их интересовало, будут ли 
убраны старые конструкции, 
предусмотрена ли противокле�
щевая обработка, появятся ли 
туалеты и кто будет отвечать за 
уборку территории.

Мария Желтикова с уверен�
ностью ответила, что весь му�
сор, старые конструкции и 
аварийные деревья будут уда�
лены, при этом зеленый мас�
сив максимально сохранится. 
Для дополнительного озелене�

ния планируется высадить но�
вые кустарники и деревья.

Сергей Лопатников также 
подчеркнул, что противокле�
щевая обработка будет прово�
диться регулярно, а туалеты 
станут неотъемлемой частью 
проекта. Уборка территории, 
как в теплое время года, так и 
зимой, будет обеспечиваться 
муниципальными службами с 
использованием современной 
спецтехники.

Жители микрорайона Стро�
ителей, присутствовавшие на 
встрече, остались довольны 
представленными планами и 
не высказали замечаний.

– По плану все работы в ле�
сопарковой зоне должны быть 
завершены в ноябре. Однако 
глава округа поставил задачу 
завершить их к июлю, чтобы 
уже этим летом жители полу�
чили новое, прекрасное место 
для отдыха, – сказал Сергей 
Лопатников.

БЛАГОУСТРОЙСТВО ]

18 ДВОРОВ КОМПЛЕКСНО 
БЛАГОУСТРОЯТ 
В ДМИТРОВСКОМ ОКРУГЕ
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Очередное заседание 
комиссии 
по чрезвычайным 
ситуациям Дмитровского 
муниципального округа 
было посвящено вопросам 
обеспечения пожарной 
безопасности 
и готовности сил и средств 
к ликвидации природных 
пожаров. Мероприятие 
прошло накануне начала 
особого пожароопасного 
периода, который 
объявили в Московской 
области с 20 марта.

В начале марта областная 
межведомственная комиссия 
провела оценку готовности 

Дмитровского округа к борьбе с 
природными пожарами. По ито�
гам проверки было отмечено, 
что округ полностью оснащен 
необходимой техникой, персо�
налом, запасами горюче�смазоч�
ных материалов и технического 
вооружения. Для оперативно�
го реагирования на возможные 
чрезвычайные ситуации создан 
штаб под руководством главы 
Дмитровского муниципального 
округа Ивана Курданина.

Директор Дмитровского фи�
лиала Мособллеса и лесни�
чий Андрей Купцов доложил 
о полной готовности подраз�
делений к пожароопасному 
периоду. В лесных массивах 
завершаются работы по соз�

данию минерализованных по�
лос, круглосуточно ведется ви�
деомониторинг территории, а 
лесники регулярно патрулиру�
ют закрепленные участки.

Начальник отдела надзор�
ной деятельности и профи�
лактической работы по Дми�
тровскому муниципальному 
округ у Вячеслав Ра люк со �
общил о текущей ситуации 
с пожарами. С начала года в 
округе зафиксировано 91 воз�
горание, что на 16 больше, чем 
за аналогичный период про�
шлого года. В результате по�
жаров погибли пять человек, 
еще двое получили травмы.

Заместитель председателя 
комиссии по чрезвычайным 

ситуациям Ва лерий Лозов�
ский отметил неблагоприят�
ный прогноз на весну и лето:

– Отсутствие снежного по�
крова и ма лое количество 
осадков привели к недоста�
точному увлажнению почвы. 
В таких условиях даже незна�
чительное нарушение мер по�
жарной безопасности может 
спровоцировать крупные при�
родные пожары на террито�
рии округа.

Заседание комиссии в под�
готовке к пожароопасному се�
зону стало важным шагом, 
направленным на минимиза�
цию рисков и обеспечение бе�
зопасности жителей Дмитров�
ского округа.

Готовы к любым вызовам
СОВЕЩАНИЕ ] Состоялось заседание комиссии 
по чрезвычайным ситуациям по пожарной безопасности 
и готовности к ликвидации пожаров

В Кат уаровской (Чернов�
ской) школе состоялось тор�
жественное открытие мемори�
альной доски в честь учителя 
физкультуры Вячеслава Оси�
пова, погибшего в ходе специ�
альной военной операции и 
посмертно награжденного ор�
деном Мужества. 

Памятный знак установ�
лен у входа в школу, в которой 
Вячеслав Игоревич прорабо�
тал одиннадцать лет, оставив 
о себе светлую память среди 
коллег, учеников и жителей 
округа.

На церемонию собрались 
ученики и педагоги школы, 
родные, друзья и близкие ге�
роя, а также выпускники учеб�
ного заведения.

– Вячеслав Осипов был за�
мечательным человеком, та�
лантливым педагогом, любя�
щим мужем и многодетным 
отцом. Он пожертвова л са�

мым ценным – своей жиз �
нью – ради нашего будущего, 
ради мира и победы. Очень 
важно, чтобы память о нем 
сохранилась в наших серд�

цах на долгие годы, – сказа�
ла депутат Совета депутатов 
Дмитровского муниципаль�
ного округа Ирина Низамет�
динова.

За мес т и т е л ь д и рек т ора 
школы Людмила Слабунова 
поделилась воспоминаниями 
о Вячеславе Игоревиче. Она 
рассказала, что он пришел в 
школу сразу после окончания 
Московского областного пе�
дагогического университета 
и за годы работы стал настоя�
щим наставником для учени�
ков. Вячеслав Осипов органи�
зовывал спортивные турниры, 
прививал детям любовь к фи�
зической культуре и всегда го�
рел своим делом. Когда стране 
потребовалась помощь, он не 
остался в стороне и доброволь�
цем отправился на СВО, взяв 
позывной «Физрук».

– Теперь он навсегда с нами. 
Каждое утро, заходя в школу, 
мы будем видеть мемориаль�
ную доску и вспоминать Вяче�
слава Игоревича, – отметила 
Людмила Алексеевна.

Право открыть доску было 
предоставлено наставнику 
Вячеслава Осипова, учителю 
физкультуры Игорю Черняеву.

Глава Дмитровского муни�
ципального округа Иван Кур�
данин подчеркнул, что такие 
люди, как Вячеслав Осипов, 
являются примером для всех.

– Память, увековеченная 
на мемориальной доске, – 
это символ нашего уваже�
ния и благодарности чело�
веку, который выполнил 
свой гражданский долг. Он 
не мог остаться в стороне, 
когда стране нужна была 
помощь. Такие люди учат 
нас быть настоящими па�
триотами, мужественными, 
самоотверженными и бес�
страшными, – сказал Иван 
Курданин.

Церемони я заверши лась 
возложением цветов. 

Вячеслав Осипов навсегда 
останется в памяти учеников, 
коллег и всех, кто его знал, на�
стоящим героем, педагогом и 
Человеком с большой буквы.

ГЕРОИ СВО ]

МЕМОРИАЛЬНУЮ ДОСКУ В ЧЕСТЬ ГЕРОЯ СВО 
ОТКРЫЛИ В КАТУАРОВСКОЙ ШКОЛЕ

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ!
С начала года в Дмитров-
ском округе уже зафикси-
ровано 16 поджогов сухой 
травы.
Прошлогодняя раститель-
ность быстро высыхает на 
весеннем солнце и легко 
загорается от любой ис-
кры. Люди часто сжигают 
траву, веря, что это помога-
ет молодой поросли, но это 
миф.
Просим вас соблюдать 
правила пожарной безо-
пасности:

 не поджигайте траву;
 не сжигайте мусор и не 

разводите костры без 
контроля;

 не разрешайте детям 
играть со спичками и 
поджигать траву;

 очистите территорию 
хозяйственных дворов и 
гаражных кооперативов 
от мусора и сухой травы;

 не бросайте горящие 
спички и окурки;

 не разжигайте костры 
в сухую и ветреную 
погоду и не оставляйте 
их без присмотра.

Если вы заметили пожар, 
постарайтесь потушить 
его самостоятельно. Если 
это невозможно, срочно 
сообщите о нем по теле-
фону 101 или 112, указав 
место возгорания и как 
туда добраться.
Пал травы запрещен! 
Будьте сознательны! 
Не жгите сухую траву!

– Поджог сухой травы – 
это не только причина 
природных пожаров, но и 
угроза имуществу и жизни 
людей. Необходимо усилить 
разъяснительную работу 
среди взрослых и детей, 
чтобы предотвратить 
подобные случаи.
В ближайшее время 
запланированы встречи 
с жителями населенных 
пунктов, граничащих 
с лесными массивами, 
а также с садовода-
ми из СНТ. На въездах 
в леса установлены 
предупреждающие ан-
шлаги, а к апрелю будут 
оборудованы 36 мест для 
организованного отдыха 
на природе.

Иван КУРДАНИН,
глава Дмитровского 

муниципального 
округа Московской 

области:
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ИТОГИ И ПЛАНЫ: СПОРТ 

В 2024 ГОДУ В РАМКАХ 
ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
ПРОГРАММЫ 
МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ «СПОРТ 
ПОДМОСКОВЬЯ» БЫЛ 
РЕКОНСТРУИРОВАН 
СТАДИОН «ТОРПЕДО». 

Здесь обус т рои ли новое 
с овр е ме н но е  с пор т и вно е 
ядро. Оно вк лючает в себя 
мини�футбольное поле, бе �
говые дорожки протяжен�
ностью 400 метров, волей�
б о л ьн у ю п лощ а д к у,  б лок 
для ГТО. Установлены новые 
трибуны и комфортные раз�
девалки.

Та к же п рове ден ремон т 
кровли и крыльца Ледового 
дворца в Дмитрове, установ�
лена универсальная спортив�
ная площадка в Яхроме, при�
обретен современный ратрак 
повышенной мощности для 
физкультурно�оздоровитель�
ного комплекса «Свобода», 
предназначенный для под�
готовки Габовской лыжной 
трассы.

В 2025 году в рамках ини�
циативного бюджетирова�
ния запланировано заменить 
и ветхий забор по периметру 
стадиона «Торпедо», который 
был установлен при возведе�
нии этого спортивного объек�
та в 1962 году. 

Также в рамках инициатив�
ного бюджетирования запла�
нированы работы в правом 
крыле Ледового дворца: об�
новление пола и стен, замена 
системы отопления, дверей и 
подвесного потолка в коридо�
ре первого этажа.

Еще на 2025 год запланиро�
ваны:
 текущий ремонт раздевалок, 

замена плитки, дверей, ремонт 
душевых и сантехники в ФОКах 
«Синьково» и «Некрасовский»;

 частичный ремонт кровли 
ФОКа на стадионе «Локомотив»;

 ремонт раздевалки 
отделения художественной 
гимнастики спортивной школы 
«Динамо-Дмитров»;

 приобретение и установка 
подъемников для перемещения 
инвалидов в бассейнах 
«Дельфин» и «Кашалот».

В ра м ка х г ос ударс т вен�
ной программы «Спорт Под�
московья» за п ла нирова но 
оснащение современным обо�
рудованием и инвентарем 
спортшкол «А льберта Дем�
ченко», «Динамо�Дмитров» и 
«Дмитров МБМ».
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ИТОГИ И ПЛАНЫ: СВО  

ПЛЕТЕНИЕ 
МАСКИРОВОЧНЫХ 
СЕТЕЙ, ИЗГОТОВЛЕНИЕ 
СУХОГО ДУША, 
ОКОПНЫХ СВЕЧЕЙ, 
ТАКТИЧЕСКИХ 
БРАСЛЕТОВ. 
ПИСЬМА СОЛДАТАМ, 
РИСУНКИ, СБОР 
ГУМАНИТАРНОЙ 
ПОМОЩИ – ЭТО 
В ДМИТРОВСКОМ 
ОКРУГЕ ДЕЛАЮТ 
ЖИТЕЛИ ВСЕХ 
ВОЗРАСТОВ, ОТ МАЛА 
ДО ВЕЛИКА.

Сбор гуманитарной помо�
щи ведется постоянно. Жи�
тели округа, предприятия, 
предприниматели делают это 
на постоянной основе. Гума�
нитарная помощь собирает�
ся в трех пунктах – приемной 
местного отделения партии 
«Единая Россия», молодежном 
центре «Сфера» и в Обществен�
ной палате.

В 2024 году отправлено на�
шим бойцам более 100 тысяч 
тонн самых разных грузов.

Администрация округа ра�
ботает и по оказанию адрес�

ной помощи бойцам�дмитров�
чанам, находящимся в зоне 
СВО. Закупается по их запро�
су благодаря поддержке со 
стороны предпринимателей, 
жертвователей среди населе�
ния необходимая техника, 
оборудование, обмундирова�
ние, другие вещи для бойцов.

Без внимания не остают�
ся и семьи воинов. Для ор �
ганизации взаимодействия 
и оказания необходимой по�
мощ и з а  455  се м ь я м и з а �
креп лен ы о т ве т с т вен н ые 
к у р а т оры (э т о  с о т р у д н и �

к и а дм и н ис т ра �
ц и и ,  д е п у т а т ы , 
директоры МКУ). 

В этом же направле�
нии работает и создан�

ный Центр поддержки участ�
ников специальной военной 
операции и их семей Дми�
тровского муниципального 
округа.

Помощь семьям бойцов ока�
зывается всесторонняя – от 
адресной до организации де�
тям летнего оздоровительно�
го отдыха.

По вопросам 
службы 
по контракту 
можно 
обратиться 
в военный 
комиссариат 
Дмитровского 
муниципального 
округа, 
городского 
округа Дубна 
и Талдомского 
городского 
округа 
Московской 
области, 
который 
находится 
по адресу: 
Дмитров, 
ул. Чекистс-
кая, 2.

к и а дм инис т ра �
ц и и ,  д е п у т а т ы , 
иректоры МКУ). 
том же направле�В эт

к
ц
д

В эт
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С 1 марта владельцы собак 
обязаны регистрировать сво�
их питомцев.

– Все собаки старше трех ме�
сяцев подлежат чипированию 
и регистрации, – поясняет заве�
дующий лечебно�профилакти�
ческим отделом Дмитровской 
ветстанции Сергей Артамонов. – 
Противопоказаний к процедуре 
нет, а сама она занимает мини�
мум времени.

Для регистрации, которая 
проводится бесплатно, необ�
ходимо посетить ветстанцию 
с питомцем, имея при себе па�
спорт владельца и ветеринар�
ный паспорт животного. Если 
ветпаспорта нет, его оформят 
на месте. После заполнения ан�
кеты собаке вводят микрочип, 

который сразу заносится в еди�
ную базу данных. Чип содер�
жит информацию о владель�
це, месте регистрации, кличке, 
породе и особых приметах жи�
вотного. Стоимость чипирова�
ния составляет 396 рублей.

Даже если у собаки уже есть 
чип, необходимо посетить вет�
станцию, чтобы внести дан�
ные в базу.

Регистрация и чипирование 
обязательны для всех собак, 
включая тех, чьи владельцы 
имеют временную регистра�
цию по месту пребывания. За 
отсутствие регистрации пре�
дусмотрен штраф от 1500 до 
3000 рублей.

За первые два месяца 2025 
года на Дмитровской ветстан�
ции зарегистрировали и чи�
пировали уже 350 собак.

Чипирование можно совме�
стить с вакцинацией, в том 
числе от бешенства. Бесплат�
ная вакцинация от этого смер�
тельного заболевания прово�
дится по средам и субботам.

– Обязательная регистрация 
и чипирование собак направле�
ны на защиту животных. В слу�
чае пропажи питомца его будет 
проще найти и идентифициро�

вать. Если собака окажется на 
улице, чип поможет привлечь 
к ответственности недобросо�
вестного владельца. Эта система 
должна повысить ответствен�
ность людей за содержание жи�
вотных и улучшить ситуацию 
с бездомными собаками, – от�
метил заместитель главы Дми�
тровского муниципального 
округа Сергей Матреничев.

Пока штрафы за отсутствие 
чипа и регистрации не приме�
няются, хотя закон уже пре�
дусматривает такую меру.

На прошлой неделе 
агропромышленный 
холдинг «Братья 
Чебурашкины. Семейная 
Ферма», расположенный 
в Дмитровском 
муниципальном 
округе, организовал 
экскурсию для студентов 
и преподавателей 
Российского 
государственного аграрного 
университета – МСХА имени 
К.А. Тимирязева. 

Мероприятие стало частью 
образовательной инициативы 
предприятия, направленной 
на поддержку подготовки ка�
дров для агропромышленного 
комплекса.

Агропромышленный хол�
д и н г «Брат ь я Чебу ра ш к и�
ны. Семейная Ферма» зани�
мает лидирующие позиции 
в своей отрасли, являясь од�
ним из крупнейших произво�
дителей молочной и мясной 
продукции в регионе. Пред�
приятие известно своими вы�
сокими стандартами качества, 
использованием современных 
технологий и активным вне�
дрением инноваций в произ�
водственный процесс. Про�
дукция холдинга не только 
поставляется на внутренний 
рынок, но и экспортируется 
в ряд зарубежных стран, что 
подтверждает ее конкуренто�
способность на международ�
ном уровне.

В ходе мероприятия гости 
познакомились с современ�
ными технологиями произ�
водства, применяемыми на 
предприятии, а также изучи�
ли процессы контроля каче�

ства продукции. Особое вни�
мание было уделено вопросам 
ветеринарной экспертизы и 

стандартам безопасности, ко�
торые соблюдаются на произ�
водстве.

– Дмитровский округ всег�
да поддерживает иници�
ативы, направленные на 

развитие образования и 
профессиональной подго�
товки молодежи. Экскурсия 
на предприятие агропро�
мышленного холдинга «Бра�
тья Чебурашкины. Семей�
ная Ферма» – это отличная 
возможность для студентов 
увидеть, как работают со�
временные предприятия, и 
понять, какие требования 
предъявляются к специали�
стам в реальных условиях. 
Мы гордимся, что в нашем 
округе есть такие предпри�
ятия, которые не только 
производят качественную 
прод у кцию, но и актив �
но участвуют в подготовке 
будущих кадров для агро�
промышленного комплек�
са,  – поделился мнением о 
мероприятии глава Дмитров�
ского муниципального округа 
Иван Курданин.

Студенты смогли задать во�
просы сотрудникам предпри�
ятия, обсудить особенности 
производства и узнать о пер�
спективах трудоустройства в 
отрасли.

– Для наших студентов та�
кие экскурсии – это уникаль�
ная возможность увидеть, как 
теоретические знания приме�
няются на практике. Агропро�
мышленный холдинг «Братья 
Чебурашкины. Семейная Фер�
ма» – это пример современно�
го предприятия, где внедре�
ны передовые технологии и 
строго соблюдаются все нор�
мы качества. Мы благодарны 
руководству холдинга за воз�
можность познакомиться с их 
работой, – отметила профес�
сор университета Ольга Соло�
вьева.

Секрет успеха – в качестве
ПРОИЗВОДСТВО ] Экскурсия для будущих аграриев 
прошла на предприятии холдинга «Братья 
Чебурашкины. Семейная Ферма»

БРАТЬЯ НАШИ МЕНЬШИЕ ]

ДОМАШНИЕ ПИТОМЦЫ ПОД ПРИСМОТРОМ

Более 

350 
ДОМАШНИХ ПИТОМЦЕВ 

зарегистрировали и чипировали 
на Дмитровской ветеринарной 

станции

важно
Дмитровская 
ветстанция 
работает еже-
дневно 
с 9:00 до 21:00 
с перерывом на обед с 13:00 
до 14:00. 
Телефон: 8 (49622) 3-28-11. 
Записаться на прием также 
можно через сайт службы.  
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В центре детского творче�
ства «Радуга» состоялся еже�
г о д н ы й  м у н и ц и п а л ь н ы й 
форум молодых специа ли�
стов «Педагог – 2035: раскры�
вая потенциал, создавая воз�
можности». Организаторами 
мер оп ри я т и я  выс т у п и л и 
управление образования ад�
министрации Дмитровско �
го муниципального округа и 
Дмитровская территориаль�
ная организация Общероссий�
ского профсоюза образования.

Фору м собра л более 200 
пе да г ог ов дош ко л ьног о и 
школьного образования, а 
также впервые стал межмуни�
ципальным: к участию присо�

единились представители из 
других округов Московской 
области.

– Что нам ждать от будуще�
го? Какими будут наши уче�
ники всего через десять лет? 
И и мен но ва м,  сег од н я ш�
ним молодым педагогам, че�

рез десятилетие предстоит 
отвечать на все запросы обще�
ства и педагогики. Дерзайте 
и в путь, образование – 2035 
ж дет вас! – нап у тствова ла 
участников форума началь�
ник управления образования 
администрации Дмитровско�
го муниципального округа Та�
тьяна Малинникова.

– Современное образова�
ние требует от педагогов не 
только глубоких знаний, 
но и гибкости, готовности 
к постоянному развитию. 
Уверен, что сегодняшние 
участники форума станут 
теми, кто сформирует бу�
дущее нашей образователь�
ной системы, воспитает 
поколение, способное мыс�
лить критически, действо�
вать креативно и быть кон�
курентоспособным в быстро 
меняющемся мире, – подчер�
кнул глава Дмитровского му�
ниципального округа Иван 
Курданин.

Форум открылся содержа�
тельным докладом Татьяны 
Малинниковой на тему «Учи�
тель – 2035 и ученик – 2035. 
Чему и как научить детей бу�
дущего?». В своем выступле�
нии она подчеркнула, что уже 

через десять лет цифровые 
дневники, искусственный ин�
теллект и роботы станут не�
отъемлемой частью повсед�
невной жизни.

– Ученик поколения W бу�
дет легко осваивать новые 
технологии, менять компе�
тенции в зависимости от по�
требностей дня, но ему будет 
трудно концентрироваться, 
критически мыслить и ком�
м у ницировать в реа льной 
жизни. Наша задача – быть 
готовыми к работе с этим по�
колением, чтобы знать их 
сильные и слабые стороны и 
обращать их на благо образо�
вательного процесса, – отме�
тила Татьяна Владимировна.

Депутат Московской област�
ной думы и лидер профсоюза 
работников образования окру�
га Марина Шевченко также об�
ратилась к участникам: 

– Сегодня мы ищем новые 
отправные точки для самих 
себя, для развития, чтобы 
идти вперед вместе с обще�
ством и страной.

Д и р е к т ор Д м и т р овс кой 
школы № 8 Людмила Коря�
гина в своем докладе проана�
лизировала траектории про�
фессиона льного ра зви т и я 

молодых педагогов. Она под�
черкнула важность непрерыв�
ного обучения, самосовершен�
ствования и наставничества в 
современной образовательной 
среде.

Раб о та  ф ор у м а  п р одо л �
жилась в секциях и на ма�
стер�классах, где модерато�
ра ми выст у пи ли вед у щие 
эксперты в области образо�
вания: Людмила Корягина – 
руководитель региональной 
инновационной п лоща дки 
«Наставничество»; Лариса Ме�
лешко – учитель начальных 
классов Дмитровской шко�
лы № 8; Наталья Авдеева – по�
бедитель XII Всероссийского 
конкурса «Воспитатели Рос�
сии»; Ольга Васильева – пред�
седатель Молодежного совета 
Дмитровского муниципально�
го округа.

Мероприятие завершилось 
ярким патриотическим флеш�
мобом в честь 11�й годовщины 
воссоединения Крыма с Рос�
сией, что подчеркнуло важ�
ность патриотического вос�
питания в образовательном 
процессе.

Форум «Педагог – 2035» стал 
важным шагом в подготовке 
молодых учителей, воспитате�
лей и наставников к вызовам 
будущего, объединив профес�
сионалов для обмена опытом 
и поиска новых решений в об�
разовательной сфере.

Образование стало одной 
из тем еженедельного 
совещания, которое 
губернатор Московской 
области Андрей Воробьев 
провел с руководящим 
составом регионального 
правительства и главами 
округов. Обсуждалось 
строительство 
образовательных 
учреждений, подготовка 
к ЕГЭ и заключительному 
этапу школьной олимпиады 
и другие вопросы.

С 1 апреля стартует запись 
детей в первые классы. В Дми�
тровском округе, как и во 
всем Подмосковье, ожидается 
увеличение числа первокласс�
ников. Для обеспечения всех 
учащихся комфортными ус�
ловиями обучения в прошлом 
году открылась Инженерная 
школа на 1100 мест, на сегод�
няшний день идет строитель�
ство пристройки к Внуков�
ской школе на 350 мест.

Запись в первый класс будет 
проходить в два этапа. Первая 
волна (с 1 апреля по 30 июня) – 
для детей, проживающих на за�
крепленной за школой террито�
рии, имеющих льготы, а также 

тех, у кого старшие братья или 
сестры уже учатся в выбранной 
школе. Вторая волна (с 6 июля 
по 5 сентября) – для детей, не 
проживающих на закреплен�
ной территории, а также тех, 
кто не успел подать заявление 
в первый период. Подать заяв�
ление можно через региональ�
ный портал госуслуг.

С 1 апреля вступят в силу но�
вые федеральные правила при�
ема в школы детей иностран�

ных граждан. В Дмитровском 
округе, как и во всем Подмо�
сковье, дети мигрантов смогут 
быть зачислены в школы толь�

ко после проверки законности 
пребывания их семей на тер�
ритории региона и успешного 
прохождения тестирования по 
русскому языку.

В 2025 году ЕГЭ будут сдавать 
773 одиннадцатиклассника, а 
ОГЭ – 2373 девятиклассника. 
Наибольший интерес выпуск�
ники проявили к профильной 
математике, информатике, био�
логии, физике и химии.

На заключительном этапе 
Всероссийской олимпиады 
школьников, который стар�
товал 15 марта, учащиеся об�
разовательных учреждений 
округа демонстрируют высо�
кий уровень подготовки в раз�
личных дисциплинах.

В  н ас т оя щ и й моме н т  в 
олимпиадах заявлены следую�
щие образовательные учреж�
дения: гимназия «Дмитров» – 
русский и китайский языки; 
гимназия «Логос» – русский 
язык и литература; Дмитров�
ская СОШ № 10 (УИОП) – физи�
ческая культура; Дмитровская 
СОШ № 5 – право.

Участие в олимпиадах тако�
го уровня подчеркивает высо�
кий уровень подготовки уча�
щихся и профессиона лизм 
педагогов.

Активно продолжает раз�
виваться образовательная ин�
фраструктура, обеспечивая 
комфортные условия для обу�
чения и воспитания подраста�
ющего поколения. Важным во�
просом остается привлечение 
квалифицированных учите�
лей в образовательные учреж�
дения.

Стобалльный настрой
ЭКЗАМЕНЫ ]

СОБЫТИЕ ]

ФОРУМ «ПЕДАГОГ – 2035» СОБРАЛ ЛУЧШИХ

773 
ВЫПУСКНИКА 

готовятся к сдаче ЕГЭ 
в Дмитровском округе

– Мы стремимся создать 
для наших детей комфорт-
ные условия для обучения и 
развития. Строительство 
новых школ, капитальный 
ремонт существующих, 
привлечение квалифици-
рованных педагогов – все 
это часть нашей работы 
по улучшению качества об-
разования в Дмитровском 
округе. Наша цель – обе-
спечить каждому ребенку 
доступ к качественному 
образованию и раскрыть 
его потенциал.

Иван КУРДАНИН,
глава Дмитровского 

муниципального 
округа Московской 

области:

Более 

200
УЧИТЕЛЕЙ 

И ВОСПИТАТЕЛЕЙ 

Подмосковья приняло участие 
в форуме молодых педагогов 

в Дмитрове
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В центре детского 
творчества «Радуга» 
состоялась торжественная 
церемония награждения 
финалистов 
муниципального этапа 
Всероссийского конкурса 
«Воспитатель года – 2025». 
В зале собрались не только 
коллеги участниц, но и 
студенты Дмитровского 
техникума, будущие 
воспитатели, а также 
педагоги из соседних 
подмосковных округов.

В этом году за звание лучше�
го воспитателя боролись де�
вять педагогов из детских са�
дов округа. Конкурс включал 
пять этапов: открытые занятия 
с детьми, в том числе в незна�
комых группах, презентацию 
методических разработок и ра�
боту с родителями. В финал 
вышли пятеро конкурсанток.

Перед награждением со сце�
ны к участницам обратилась 
начальник управления обра�
зования администрации Дми�
тровского муниципального 
округа Татьяна Малинникова:

– Я горжусь этим конкурсом 
и преклоняюсь перед его участ�
никами, наставниками конкур�
санток и теми, кто его сопрово�
ждает. Потому что этот конкурс 
не только позволяет найти но�
вые интересные методические 
наработки в работе с детка�
ми, но он объединяет всех, кто 
к нему причастен и кого объе�
диняет любовь к профессии. 
И именно вы зажигаете любовь 
к знаниям в сердцах детей, ин�
терес в глазах детей рождаете 
тоже вы. Потом из этих детей 

вырастают наши прекрасные 
ученики, медалисты, наше пре�
красное будущее. И все это за�
кладываете в детях именно вы. 

Все педагоги получили ди�
пломы и памятные плакетки.

К поздравлениям присое�
динились и гости. Победи�

тельница конкурса «Воспи�
татель года России – 2024» 
Татьяна Раннинен из Гелен�
джика по видеосвязи поже�
ла ла кол легам смелости и 
новых свершений, а абсолют�
ный победитель 2023 года Да�
рья Глебова из детского сада 
« З в е з доч к а »  под черк н у ла 
важность наставничества в 
профессии.

Абсолютным победителем 
на этот раз стала Александра 
Лобачева – воспитатель дет�
ского сада № 18 «Солнышко» 
дошкольного отделения Дми�
тровской школы № 5. Теперь 
она представит округ на реги�
ональном этапе конкурса.

Гла ва Дми т ровского м у�
ниципального округа Иван 
Курданин отметил, что про�
фессия воспитателя – одна 
из самых важных. Педагоги 
не просто присматривают за 
детьми, а закладывают осно�
вы их личности, учат добру 
и справедливости. Дмитров�
ский округ по праву может 
гордиться такими предан�
ными своему делу специали�
стами.

Этот конкурс в который раз 
продемонстрировал, что про�
фессия воспитателя – это не 
только труд, но и призвание, 
а финал мероприятия прошел 
в теплой атмосфере.

1 апреля в Дмитровском 
округе стартует запись в 1�й 
класс. 

Запись пройдет в два этапа: 
 с 1 апреля по 30 июня  – 

для проживающих на 
закрепленной за школой 
территории, льготников и 
тех, у кого братья или сестры 
уже учатся в желаемой школе 
(преимущественное право);

 с 6 июля по 5 сентября – для 
тех, кто не проживает на 
закрепленной за школой 
территории, и для тех, кто не 
успел подать документы во 
время первого этапа.

Если ребенок учится в обра�
зовательном комплексе и ро�
дители уже подали заявление 
на перевод из сада в школу, то 
повторно подавать заявление 
не нужно. 

С 1 апреля вступят в силу но�
вые федеральные правила при�
ема в школы детей иностран�
ных граждан. В Дмитровском 
округе, как и во всем Подмо�
сковье, дети мигрантов смогут 
быть зачислены в школы толь�
ко после проверки законности 
пребывания их семей на тер�
ритории региона и успешного 
прохождения тестирования по 
русскому языку. 

АКТУАЛЬНО

Воспитатель года – 2025
КОНКУРС ] В Дмитрове назвали лучшего педагога дошкольного 
образования

ГОСУСЛУГИ ]

КАК ЗАПИСАТЬ РЕБЕНКА В ПЕРВЫЙ КЛАСС?

кстати 

Подать заявление 
можно на регпортале 
госуслуг
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В Дмитровской 
центральной библиотеке 
состоялась торжественная 
церемония подписания 
соглашения 
о сотрудничестве между 
гимназией «Дмитров» 
и средней школой 
Чжаоцин провинции 
Гуандун Китайской 
Народной Республики. 
Это событие стало 
очередным шагом 
в укреплении дружеских 
связей, которые 
развиваются между двумя 
регионами уже более 
десятилетия.

Делегацию из Чжаоцина 
возглавили директор средней 
школы города Чжаоцин госпо�
дин Ян Жун и начальник об�
щего отдела средней школы 
госпожа Су Цяофэнь. От Дми�
тровского муниципального 
округа гостей приветствовала 
заместитель главы Дмитров�
ского муниципального округа 
Ирина Костышина.

– От лица главы Дмитров�
ского муниципального округа 
Ивана Курданина поздравляю 
вас с десятилетием установле�
ния сотрудничества между на�
шими округами. Благодарю за 
искренний интерес к разви�
тию партнерства между вашей 
школой и гимназией «Дми�
тров», а также за вклад в укре�
пление образовательных свя�
зей. Уверена, что совместными 
усилиями мы реализуем мно�
жество значимых проектов 
для наших школьников, вклю�
чая изучение русского и ки�
тайского языков, культурный 
обмен и методические разра�
ботки для преподавателей, – 
отметила Ирина Костышина.

Начальник управления об�
разования администрации 
Дмитровского муниципаль�
ного округа Татьяна Малин�
никова представила достиже�
ния образовательной системы 
округа. Господин Ян Жун в 
свою очередь рассказал о ки�
тайской системе образования 
и успехах своей школы.

Подписанное соглашение, 
рассчитанное на пять лет, 

предусматривает развитие ака�
демического и образовательно�
го взаимодействия между дву�
мя учреждениями. Документ 
подписали директор гимназии 
«Дмитров» Олеся Лебедева и го�
сподин Ян Жун.

После церемонии Ирина Ко�
стышина вручила гостям памят�
ные подарки от имени главы 
округа Ивана Курданина  – дми�
тровские пряники ручной ра�
боты с гербом города.

Китайская делегация также 
посетила гимназию «Дмитров», 
где гости ознакомились с учеб�
ным процессом и особенностя�
ми организации образования. 
Гости приняли участие в кру�
глом столе с гимназистами, 
изучающими китайский язык, 
и мастер�классе по росписи 
в народном стиле.

– Наш руководитель Си Цзинь�
пин говорит: «Дети – это наде�
жда всего общества». Мы надеем�
ся, что подписанное соглашение 
поможет детям двух городов луч�
ше узнать культуру друг дру�
га и наладить обмен делегация�
ми. Наши дети станут гостями 
в Дмитрове, а ваших детей мы 
с радостью примем у себя, – под�
черкнул господин Ян Жун.

Олеся Лебедева также выра�
зила уверенность в перспекти�
вах сотрудничества: 

– Это обмен делегациями, 
культурными традициями и 
педагогическими методиками. 
Уверена, что наше сотрудниче�
ство позволит ученикам и педа�
гогам лучше узнать друг друга.

МЕЖДУНАРОДНАЯ ПАНОРАМА

Новая страница дружбы
УКРЕПЛЯЕМ СВЯЗИ ] Дмитровский округ и городской округ Чжаоцин 
развивают сотрудничество

– Вскоре мы увидим ре-
зультаты сотрудничества 
двух школ, что станет 
примером не только для 
Дмитровского округа, но и 
для всей Московской обла-
сти. Мы будем продолжать 
развивать сотрудниче-
ство с городом Чжаоцин в 
таких направлениях, как 
культура, туризм, спорт, 
образование и экономика.

Иван КУРДАНИН,
глава Дмитровского 

муниципального 
округа Московской 

области:
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Профилактический меди�
цинский осмотр ребенка – 
это комп лексное обс ле до �

вание здоровья и развития 
ребенка, которое проводит�
с я в це л я х профи ла кт ики 

и ранней диагностики раз�
личных заболеваний. Такие 
осмотры несовершеннолет�
них проводятся бесплатно 
за счет средств ОМС от 0 до 
17 лет ежегодно. До года ма�
лышей осматривают ежеме�
сячно.

Ребенка осматривает не 
только педиатр, но и более 11 
врачей�специалистов в зави�
симости от возраста пациента: 
хирург, офтальмолог, невро�
лог, ортопед�травматолог, ото�
риноларинголог, детский пси�
хиатр, стоматолог.

Осмотр у специалистов так�
же в зависимости от возраста 
дополняет список необходи�
мых анализов и исследований. 

В этом году профилактиче�
ский осмотр в Дмитровской 
больнице прошли уже 7100 де�
тей.

– Мы постоянно напомина�
ем, что заболевания, выявлен�
ные на ранней стадии, эффек�
тивнее поддаются лечению. 
В прошлом году профилакти�
ческие осмотры прошли бо�
лее 30 тысяч детей, а в этом 
мы уже проверили здоровье 
7100 детей. Для удобства и уве�
личения охвата профосмот�
ры проводятся не только в по�
ликлиниках, но и в школах и 
детских садах. Для этого в об�
разовательных учреждениях 
округа работают кабинеты, в 
которых медицинские работ�
ники проводят плановую вак�
цинацию детей, профосмот�
ры, – рассказала заместитель 

главного врача по детству 
Дмитровской больницы Анна 
Мишарина.

Результаты профилактиче�
ского осмотра направляются 
родителям в личный кабинет 
на портале «Госуслуги». Это 
удобно, ведь не нужно никуда 
идти за результатами и они не 
потеряются.

Речь шла о ремонте и 
строительстве новых 
объектов, обновлении 
автомобильного парка, 
о внедрении умных 
решений, позволяющих 
повышать качество 
и скорость оказания 
медицинской помощи.

Дмитровская подстанция 
скорой медицинской помощи 
включает шесть постов – в Дми�
трове на ул. Сиреневой, Яхроме, 
Некрасовском, Икше, мкр�не 
Дуброво, Рогачево. Ежедневно 
на линию выходят 14 бригад.

С 2022 года Дмитровская 
подстанция получила 11 но�

вых автомобилей «ГАЗель», 
укомплектованных современ�
ным оборудованием.

В прошлом году провели те�
кущий ремонт в гаражном по�
мещении. Выполнили ремонт 
цоколя здания, стен, потол�
ков, пола, сантехнические и 
электромонтажные работы; 

заменили двери, освещение; 
установили биметаллические 
радиаторы, систему видеона�
блюдения; устроили вторую 
смотровую яму. 

В этом году в селе Озерецкое 
открылся обновленный меди�
цинский пост. Он оборудован 
всем необходимым для ком�
фортной работы медиков и 
круглосуточного оказания по�
мощи пациентам.

Все  бри га д ы о с на ще н ы 
планшетами. Они позволя�
ют в режиме онлайн получать 

необходимую информацию 
о выезде – уже в пути меди�
ки имеют возможность узнать 
возраст пациента, причину 
вызова, симптоматику. 

Гаджеты оснащены тревож�
ной кнопкой – бригады могут 
воспользоваться ей в случае 
возникновения экстренных 
сит уаций. В этом год у все 
планшеты заменят на более 
современные, в них появит�
ся новый функционал: режим 
видеорегистратора, ГЛОНАСС, 
двусторонняя аудиосвязь.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

Новые технологии – 
в помощь медикам
СОВЕЩАНИЕ ] Губернатор Московской области Андрей 
Воробьев обсудил трансформацию службы скорой 
медицинской помощи на совещании с руководящим 
составом регионального правительства и главами 
округов

ЗДОРОВЬЕ ]

НЕ ЗАБУДЬТЕ ПРО ОСМОТР
Более 

7000 
ДЕТЕЙ 

прошли профосмотры 
в Дмитровской больнице 

с начала года
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В Дмитровском округе с 1 апреля по 10 июня 
установлены временные ограничения на рыбо�
ловство. 

В период нереста допускается рыбалка только 
вне нерестовых участков поплавочными или дон�
ными удочками с берега с общим количеством 
крючков не более двух штук у одного рыбака. 

Также запрещено передвижение по водоемам 
на маломерных и прогулочных судах с использо�
ванием моторов в запретный период. 

Исключение составляют несамоходные суда. 
Введение временных ограничений на рыболов�

ство в период нереста – это важная мера для со�
хранения и восстановления рыбных запасов. При�
зываем всех жителей соблюдать установленные 
правила и бережно относиться к природным ре�
сурсам.

Продолжается сезон, когда 
легко подхватить грипп, 
ОРВИ или коронавирусную 
инфекцию. Наиболее 
уязвимыми 
к заболеваниям остаются 
пожилые люди, маленькие 
дети, будущие мамы 
и те, кто страдает 
хроническими болезнями 
или имеет ослабленный 
иммунитет.

При обнаружении симпто�
мов вирусного заболевания 
важно сразу обратиться за ме�
дицинской помощью. 

Чтобы не ждать визита вра�
ча, жители округа с призна�
ками ОРВИ: кашлем, насмор�
ком, температурой менее 38°C, 
могут самостоятельно обра�
титься в кабинет неотлож�
ной помощи для взрослых или 
в фильтр�бокс для детей. 

Предварительная запись и 
обращение в регистратуру для 
этого не требуются. 

АДРЕСА И ГРАФИК 
РАБОТЫ КАБИНЕТОВ 
НЕОТЛОЖНОЙ 
ПОМОЩИ ДЛЯ 
ВЗРОСЛЫХ: 
 г. Дмитров, ул. Больничная, 

д. 7, взрослая поликлиника, 
вход в кабинет неотложной 
помощи расположен 
с обратной стороны здания; 
время работы: будни – 
с 08:00 до 20:00, суббота  – 
с 09:00 до 14:00; 

 п. Новосиньково, д. 62, 
поликлиника, каб. № 108; 
время работы: будни – 
с 08:00 до 15:12, суббота –
 с 09:00 до 14:00; 

 г. Яхрома, ул. Конярова, 
д. 9, поликлиника, каб. № 108; 
время работы: будни – 
с 08:00 до 16:00. 

АДРЕСА И ГРАФИК 
РАБОТЫ ФИЛЬТР-
БОКСОВ ДЛЯ ДЕТЕЙ: 

 г. Дмитров, ул. Больничная, 
д. 7, детская поликлиника, 
вход в фильтр-бокс 

расположен с торца, обращен 
в сторону КДЦ; время работы: 
будни – с 08:00 до 20:00, 
суббота – с 08:00 до 15:00;

 п. Новосиньково, д. 62, 
поликлиника, вход в фильтр-
бокс расположен слева 
от центрального входа 
в поликлинику и находится за 
углом здания; время работы: 
будни – с 08:00 до 15:12, 
суббота  – с 09:00 до 14:00. 

 г. Яхрома, ул. Конярова, д. 9, 
поликлиника, фильтр-бокс 
расположен в левом крыле, 
вход с торца здания; время 

работы: будни – с 08:00 
до 16:00.

Именно сейчас так важно 
быть особенно внимательным 
к себе и своим близким. Про�
стые меры предосторожности 

могут уберечь вас от опасных 
вирусов.

ПОМНИТЕ: 
ВАШЕ ЗДОРОВЬЕ – 
САМАЯ БОЛЬШАЯ 

ЦЕННОСТЬ!

АКТУАЛЬНО

Сезон ОРВИ в самом 
разгаре: БУДЬТЕ 
АККУРАТНЫ!
ЗДОРОВЬЕ ] 

ПРЕДУПРЕЖДАЕМ! ]

РЫБАЧЬТЕ 
С УМОМ!
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В Краснодарском крае в 
Сириусе состоялись чем�
пионат и первенство Рос�
сии по тхэквондо. В турни�
ре приняло участие 1150 
спортсменов из 39 регио�
нов страны, и среди них – 
спортсменка из Дмитров�
ского окру га Кристина 
Касьянова.

Юная чемпионка показа�
ла выдающийся результат, 
завоевав золото в личном 
спарринге (возрастная ка�
тегория 14–15 лет) и брон�
зу в командных соревнова�
ниях.

– Кристина продемон�
стрировала настоящий 
чемпионский характер, 
мастерство, стойкость 
и несгибаемую волю к 
победе. Золото на все �
росс и йс ком у ровне – 
это награда за ежеднев�
ный труд, дисциплину 
и упорство. Уверен, впе�
реди у нее множество 
ярких побед, – отметил 
глава Дмитровского муни�
ципального округа Иван 
Курданин.

Крис т и на  К ас ь я нова 
входит в состав сборной 
Московской области ре�
гиона льной федерации 
тхэквондо и тренируется 
в ФОК «Свобода» в поселке 
Некрасовский.

В Республике Мордовия 
завершились чемпионат 
и первенство России по 
мини-футболу (футзалу) 
среди спортсменов 
с интеллектуальными 
нарушениями. 

Лучшей командой турнира 
стала сборная Московской об�
ласти, в состав которой вошли 
учащиеся Яхромской общеоб�
разовательной школы�интер�
ната для обучающихся с ОВЗ: 
Даниил Петров, Дмитрий Бо�
рисов и Данила Максимов.

Ребята показа ли блестя�
щую игру, одержав победу над 
сильными соперниками из 
Дагестана, Санкт�Петербурга, 
Марий Эл и Самарской обла�
сти. Особенно впечатляющей 
стала игра с командой Самар�
ской области, завершившаяся 
со счетом 19:0 в пользу наших 
спортсменов.

Особой похвалы заслужи�
вает Даниил Петров, неод�

нократно признававшийся 
лучшим игроком турниров. 
В этом году он вместе с товари�

щами по команде внес решаю�
щий вклад в победу на чемпи�
онате России.

М и н и� фу т бо л –  од но и з 
ключевых направлений ра�
боты Яхромской школы�ин�

терната .  Еже дневные т ре �
нировки на динамических 
переменах и после занятий 
позволяют у ченикам доби�
ваться выдающихся результа�
тов. Воспитанники школы  – 
неоднократные победители 
престижных турниров: куб�
ка «Абсо л ю т»,  первенс т ва 
Московской области, специ�
альных олимпиад и всерос�
сийских соревнований.
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Для побед нет преград
ГОРДИМСЯ ] Дмитровские спортсмены с ОВЗ завоевали 
золото чемпионата России по мини�футболу – Ребята достойно пока-

зали себя на соревновани-
ях. Их успех – это яркий 
пример огромного труда 
и силы воли. Поздравляю 
команду, тренеров и педа-
гогов, которые помогают 
детям раскрывать свой 
потенциал, в том числе 
в спорте.

Иван КУРДАНИН,
глава Дмитровского 

муниципального 
округа Московской 

области:

ТАК ДЕРЖАТЬ! ]

ЮНАЯ СПОРТСМЕНКА 
ИЗ ДМИТРОВСКОГО ОКРУГА 
СТАЛА ЧЕМПИОНКОЙ 
РОССИИ ПО ТХЭКВОНДО

Будет удобно!
БЛАГОУСТРОЙСТВО ] 

Снова стартует программа 
«Пешком», благодаря 
которой народные 
тропы становятся 
благоустроенными и более 
удобными. 

В рамка х ее реа лизации 
в нашем округе будут обустро�
ены 14 стихийных тропинок 
по следующим адресам:

 поселок дома отдыха «Горки» 
от МКД д. 1 и д. 2 до школы, 
д/с и поликлиники;

 с. Куликово, д. 35, 36, 37;
 с. Рогачево, ул. Мира, д. 2, 4, 6, 8, 

9, 14, 46, участок 1; 
 с. Рогачево, ул. Мира, д. 2, 4, 6, 8, 

9, 14, 46, участок 2;

 с. Рогачево, ул. Мира, д. 2, 4, 6, 8, 
9, 14, 46, участок 3;

 р. п. Некрасовский, ул. 
Шоссейная, сквер, участок 1;

 р. п. Некрасовский, ул. 
Шоссейная, сквер, участок 2;

 д. Ольявидово, ул. Центральная, 
от д. 5 к школе;

 г. Дмитров, ул. Космонавтов, 
д. 35, 52, участок 1;

 г. Дмитров, ул. Космонавтов, 
д. 35, 52, участок 2;

 г. Дмитров, мкр-н ДЗФС, д. 17, 13, 
26 к д/с, участок 1; 

 г. Дмитров, мкр-н ДЗФС, д. 17, 13, 
26 к д/с, участок 2; 

 г. Дмитров, ул. Внуковская, д. 27, 
29, 31, 33а, 35, ИЖС к д/с; 

 г. Дмитров, мкр-н Аверьянова 
к школе и д/с.

А д р е с а  б ы л и  в ы б р а н ы 
с учетом обращений жителей.

В прош лом год у в м у ни�
ципалитете было обустрое�
но более 20 пешеходных ком�
муникаций, а также самая 
д линна я народна я тропа – 
в селе Куликово.

14 
НАРОДНЫХ ТРОП 

благоустроят в Дмитровском 
округе в этом году    


